



Ebano S.L.P 16/MAYO/2025

Fomento deportivo

Comunicación Social

REHABILITACION

Debido a las altas temperaturas y a la escasez de lluvias en la región, es común que los espacios deportivos, como las canchas de fútbol, presenten un deterioro progresivo en sus condiciones.

Por ello, el Departamento de Fomento Deportivo del Gobierno Municipal 2024–2027 ha iniciado un programa de rehabilitación de suelos en campos de fútbol, con el objetivo de mejorar las condiciones para la práctica deportiva y el aprovechamiento comunitario de estos espacios.

Los trabajos comenzarán en el campo de fútbol ubicado en la colonia Manuel Ávila Camacho. Agradecemos la comprensión de los usuarios durante el periodo de intervención y reiteramos nuestro compromiso con el fomento del deporte y el bienestar de la comunidad.

